

Soldado

Regimiento de Carabineros de María Luisa

Época Carlos IV

Soldado del Regimiento de Carabineros de María Luisa que fue creado el 24 de mayo de 1794.

Sombrero bicornio con cucarda roja como la pluma, presilla y galón dorados. Casaca encarnada, pechera, cuello y bocamangas azules. Calzón anteado y botas altas con espuelas. Bandolera blanca cruzada, así como el cinturón y el tahalí. Porta una espada, pistola de arzón y carabina de donde recibe su nombre. Este uniforme lo llevó hasta 1796 en que el reglamento de ese año lo cambia.

A mediados y finales del siglo XVIII la Caballería utilizaba tres diferentes modelos de espada, las llamadas de "boca de caballo" y las dos que se ven en las fotografías. Las tres con guarnición de hierro y la hoja recta.



ESPADA

Tropa Caballería de Línea
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo



ESPADA

Tropa Caballería de Línea
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

